

KUNDGEBUNG:

**NOTFALLPRAXIS
BRACKENHEIM
RETTEN!**

Schließung nicht mit uns! Hände weg!



**Gemeinsam
stark und laut:**

08.02.25

14 Uhr / Brackenheim
Festwiese neben dem Bürgerzentrum

Eine Initiative von:



Darum geht es:

Oberbürgermeister, Bürgermeister, Landräte, Landtagsfraktionen, Klinikärzte und Rettungskräfte haben vor den Schließungen der Notfallpraxen gewarnt. Der Vorstand der KVBW hält bisher ohne Rücksicht auf die Betroffenen an der Schließung fest. Aber wir haben einen Plan und sind solidarisch mit allen Notfallpraxen, die ebenfalls in Gefahr sind.

Versprochen ist Versprochen!

Mit dem Kreistagsbeschluss war die Notfallpraxis als ambulante Erstversorgung und Notfallversorgung durch die SLK zugesichert. Dr. Doris Reinhardt (KVBW) und der Gesundheitsminister haben Zusagen gemacht. Mit Wortbruch überzeugt man nicht! Das Zabergäu benötigt eine wohnortnahe, allgemeinärztliche ambulante Grundversorgung außerhalb der Sprechstundenzeiten!

So können Sie helfen:

Das Wiesental vollmachen! Freunde, Verwandte, Kind und Kegel einladen. Das Zabergäu steht auf! Wir bringen die Sprecher auf die Bühne. Noch ist nichts verloren, Zeit ist gewonnen, denn die Schließung wurde von April auf November verlegt!

Folgt uns auf Facebook:

www.facebook.com/notfallpraxis.brackenheim.rettet

